

Initiative zustande gekommen

Das Begehren zur Aufhebung des Gemeindevertrags Fusion der Feuerwehren Widen und Berikon wurde mit 425 gültigen Unterschriften eingereicht. Nur fünf Unterschriften waren ungültig (Ausländer, Unmündige, Doppelunterschrift). 309 Unterschriften wären erforderlich gewesen.

Nach Prüfung der Eingabe stellt der Gemeinderat fest, dass die Initiative zustande gekommen ist. Sie wird der «Gmeind» vom 24. November zur Abstimmung unterbreitet. Ein Rückzug ist allerdings noch möglich.

Der Text der Initiative lautet: «Der Gemeindevertrag Regionalisierung Feuerwehr soll auf den erstmöglichen Termin gekündigt werden. Da der Gemeindevertrag erst am 1. Januar 2007 in Kraft tritt, sollen während der Kündigungsfrist organisatorische und finanzielle Auswirkungen des Vertrags auf ein absolutes Minimum beschränkt werden.»

In der Begründung halten die Initianten, die Kaderleute der Feuerwehr Berikon, fest, dass sie nicht gegen die Fusion der beiden Feuerwehren sind. Mit der Wahl des Kommandos sind sie aber aus verschiedenen Gründen weiterhin nicht einverstanden.

Der Gemeinderat will an der von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern an der Gemeindeversammlung beschlossenen Fusion festhalten. Er setzt aber ein weiteres Mal seine Bemühungen ein, in dieser Angelegenheit doch noch eine einvernehmliche, pragmatische Lösung zu finden. Mit den Beteiligten wird deshalb nochmals der Kontakt gesucht.